

利根川と福川

五年一組

石原 春英

ほくのおじいちゃんの家のとなりに福川があります。おじいちゃんが

福川は、利根川に続いてくるんだよ。

教えてくれたました。おじいちゃんが子ども

のころは、福川で泳いで遊んでいたそうです。
ぼくはそれを聞いてビックリしたけど、ちよ
とうらやましかったです。ぼくは、今この
川で魚フリヤザリか二とりをします。七十

雷魚がつれます。ユイ、ヤカメもります。

ぼくは、駿馬県大田市にいアノを習いに行
っています。週に一度は利根川を通ります。

橋をわたるまで車の中から川をながめるのが
楽しみです。雨がふった後が風が強い日には
お母さんと

水の量が増えたからいっぱい雨がふったん
だね。

今日は、風が強いから川が波立っているよ
と話しながら橋をわたります。風が強い日は

車がゆれてこわいときもあります

利根川のあたし船に乗ったことがあります。黄色い旗を上げると船頭さんが船に乗って来てくれました。初めて船に乗ったのでドキドキしました。船頭さんが「うるうな魚がいる話をしてくれました。

フリヤ水上スポーツ、散歩やサイクリングなどたくさんの人々が利根川の自然に触れてります。

今回利根川について調べてみると河川のき

ぼは日本最大級で、ほくの住んでる熊谷市では利根川の川ぼばが九百メートルともなることを知りました。

今度おじいちゃんと一緒に利根川でつりしたいです。